

1年生ウォッチング

今日は1年生の子ども達がアサガオの種まきをしていました。先生の説明をよく聞いて、一粒一粒ていねいに植木鉢に種まきしていた1年生でした~(^-^)



〈インターロッキングで作業簿る1年生~(^.^)まずは植木鉢に土を入れて(^.^)指で5か所に穴をあけます~(^.^)〉



〈穴に種を一粒ずつ入れて~(^.^)上からそうっと土をかぶせて~Pボトルじょうろで水をたっぷりあげました(^.^)〉

3年生の梨畑見学②

本日、3年生の子ども達が紺野果樹園の梨畑見学に行きました。果樹園のご主人・紺野淳様より、この時期の梨畑での仕事「摘果(てきか)」についての話をお伺いすることができました。

「摘果」は交配で結実した果実を適切な数に減らす作業です。かたちが良く大きいもの、軸が長くしっかりしたものを残し、変形した果実や虫に食べられた痕があるものはハサミで落とします。摘果をすれば養分の分散がおこらず、残された果実により多く集まるため、甘くて大きな梨の実ができあがるという訳です。



〈害虫の繁殖を阻止するためにコンフューザーを枝につけているんだ。農薬を使わなくする工夫なんだね~(^.^)〉



〈紺野先生からどの実を取り除けばよいのかアドバイスをもらいながら摘果作業に夢中になる子ども達~(^.^)〉